
dan Tim Apriyanto (Kadin DIY),

Dian Ariani (perbankan), Ami-

rullah SH (akademisi), Bogat

Agus Riyono dan Budiharto S

(pengusaha), serta Bambang

P Hadi (MES DIY).

Kepala OJK DIY Eko Yu-

nianto mengakui memang ter-

jadi fenomena penurunan ke-

las menengah menjadi calon

kelas menengah ke bawah di

DIY yang dapat dilihat dari kon-

sumsi perkapitanya. Jika ke-

lompok ini turun kelas karena

untuk pergerakan ekonomi

sendiri didrive konsumsi maka

sangat berpengaruh terhadap

perekonomian. 

Bagi perbankan, salah satu

indikatornya meningkatnya

NPL terutama portofolio yang

tersisa dari dampak pandemi

karena program restrukturisasi

kredit telah selesai masa ber-

lakunya. 

ÓSelain tetap harus menyele-

saikan kredit-kredit berma-

salah, bank perlu mengatur

portofolio kredit yang sehat,Ó

kata Direktur Kepatuhan Bank

BPD DIY Dian Ariani.

Wakil Ketua Umum Bidang

Organisasi dan Keanggotaan

Kadin DIY Robby Kusuma-

harta menyebut dunia usaha

lebih melihat persoalan inves-

tasi dan ekspor dibandingkan

konsumsi. 

Direktur Utama PT Saras-

wanti Indoland Development

Bogat Agus Riyono menam-

bahkan, pandemi membuat

sektor properti lesu alias tidak

banyak pengembang yang

membangun saat ini. 

Sekretaris ISEI Cabang Yog-

yakarta Y Sri Susilo menyam-

paikan, penurunan populasi

kelas menengah dipengaruhi

pandemi yang menggenjot

angka pemutusan hubungan

kerja sehingga pengangguran

meningkat.                          (Ira)-f
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Sekarang pun beberapa perusahaan

pengekspor hasil laut kita ditolak masuk ke

negara-negara lain karena memiliki kan-

dungan mercury atau bahan kimia lain yang

di atas ambang batas.

Teknologi plastik ditemukan oleh Leo

Baekeland tahun 1907 dan mulai diproduksi

masal tahun 1920-an dengan ditemukan-

nya polyvinyl (PVC) dan polystyrene (PS).

Antara tahun 1930-1940-an ditemukan

polyethylene (PE), nylon dan Teflon (PTFE)

yang merupakan bahan utama untuk pem-

buatan parasut sampai bahan insulasi radar

yang sangat dibutuhkan selama Perang

Dunia II. Saat ini plastik merupakan bagian

dari kehidupan kita sehari-hari, dari perala-

tan dapur, mainan sampai bagian dari mo-

tor dan mobil.

Baru pada awal tahun 1970-an mulai

muncul kekhawatiran akan bahaya plastik.

Perlu ratusan hingga ribuan tahun untuk

melarutkan plastik dalam tanah. Menurut

MIPOL Educational, pada 2019 dunia

memproduksi sekitar 390 juta ton sampah

plastik pertahun. 

Indonesia sendiri diperkirakan mempro-

duksi sekitar 7,8 juta ton setiap tahun, de-

ngan 4,9 juta ton tidak dikelola dengan baik.

Parahnya sekitar 58% sampah tidak pernah

dikelola dan 9% yang dibuang ke laut

(Jakarta Globe, 18April 2023).  Hanya 10%

sampah plastik yang didaur ulang.

Indonesia menargetkan pengurangan sam-

pah plastik sampai 70% tahun 2025.

Tanggal 6-8 Agustus telah diselenggara-

kan sebuah simposium dengan tema

ÔEnding the Plastic WasteÕ di Melbourne,

Australia oleh Indo Pacific Plastic Innovation

Network (IPPIN) yang disponsori Centre for

Scientific and Innovation Research Center

(CSIRO) Australia. 

Indonesia diwakili oleh NPAP Indonesia,

Bappenas, BRIN dan Kemeristekdikbud.

NPAP Indonesia didirikan tahun 2019, yang

pertama di ASEAN, yang merupakan plat-

form ÔmultistakeholderÕ yang menjembatani

kepentingan pembuat kebijakan

(Pemerintah), akademis, para ahli, dan ma-

syarakat madani untuk mengurangi polusi

plastik.

Selama 3 hari dibahas berbagai masalah

tentang bagaimana menangani sampah

plastic. Beberapa permasalahan besar

yang saat ini dihadapi adalah belum adanya

bahan alternatif plastik yang ramah ling-

kungan dan teknologi untuk mengubah

sampah plastik mudah terurai (degradable).

Yang menarik adalah temuan dari

Australian National University (ANU) yang

bekerjasama dengan Lembaga riset SAM-

SARA, yang berhasil memanfaatkan en-

zyme untuk mengurai sampah plastik.

Teknologi ini sudah mendapatkan paten

dan akan segera diproduksi. Jika berhasil,

ini merupakan teknologi terobosan yang da-

pat mengurangi masalah sampah plastik

secara signifikan.

Masalah lain adalah perubahan perilaku

(behavioral change). Kita harus merubah

sikap kita dalam menangani masalah sam-

pah, dan harus dilakukan mulai dari anak

usia dini. Juga dibahas tentang bahaya

sampah plastik bagi kesehatan manusia,

dan Upaya mengurangi sampah plastik

sampai 80% tahun 2030 dll.

Melalui skema extended producers re-

sponsibility (EPR), produsen (pabrik, impor-

tir, distributor dan pengecer) memiliki tang-

gung jawab terhadap dampak lingkungan

dari plastik yang mereka hasilkan.

Indonesia sebenarnya telah memiloiki 3

instrumen hukum yang mengatur tentang

sampah plastik, yaitu Perpres  no 83/2018,

Penmen LH no 75/2019 dan Permenpare-

kraf no 5 tahun 2020. Namun demikian, per-

aturan ini tidak ada artinya jika kita tidak

melaksanakannya dan tanpa adanya pene-

gakan hukum bagi para pelanggar.

(Penulis, Chairman National Plastic

Action Partnership (NPAP) 2024-2026;

Dubes RI untuk UAE 2008-2022 & Dubes

RI untuk Federasi Rusia merangkap

Republik Belarus 2016-2020)-d

bergabung dalam kabinet

Pemerintahan Prabowo

masih terlalu jauh, meskipun

komunikasi sudah dilakukan.

ÓKan saya juga sering kete-

mu Pak Prabowo di acara-

acaranya. Jadi, ya, selalu

berkomunikasi, selalu bersi-

laturahmi,Ó jelasnya.

Sebelumnya, Sekretaris

Jenderal Partai Gerindra

Ahmad Muzani mengata-

kan, Megawati dan Pra-

bowo segera bertemu se-

belum pelantikan Peme-

rintahan Prabowo pada 20

Oktober 2024.

ÓInsya Allah akan terjadi.

Mudah-mudahan (sebelum

pelantikan),Ó kata Muzani di

kompleks parlemen, Senin

(9/9).

Walaupun demikian, ia

enggan membeberkan se-

cara lebih pasti kapan

pertemuan tersebut akan

diselenggarakan.

ÓPokoknya insya Allah akan

terjadi sebelum pelantikan,Ó

tegas Muzani.

Sementara itu, politikus

PDIP Masinton Pasaribu

saat dijumpai terpisah,

menyebut, pertemuan an-

tara Ketua Umum PDI

Perjuangan Megawati

Soekarnoputri dan presiden

terpilih Prabowo Subianto

akan membawa suasana

sejuk bagi masyarakat

Indonesia. 

Hal itu dikatakan Ma-

sinton usai sebelumnya

Ketua DPP PDIP Puan

Maharani membenarkan

rencana pertemuan kedua

tokoh tersebut yang dijad-

walkan segera berlang-

sung. (Ant/Obi)-f

Sampah . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Mendapat tekanan bertubi-tubi membuat

para pemain Indonesia sedikit menurun ke-

percayaan dirinya, sehingga beberapa kali

membuat kesalahan dalam mengumpan.

Kondisi ini mampu dimaksimalkan oleh

Australia untuk terus menekan pertahanan

Indonesia. Di menit ke-33, sebuah peluang

emas melalui sepakan Nestory Irankunda

nyaris berujung gol, jika tak membentur

tiang gawang.

Dua menit berselang giliran Craig

Goodwin yang giliran mendapat kesem-

patan emas untuk mencetak gol, namun

sepakannya kembali mampu digagalkan

Maarten Paes yang tampil sangat gemilang

di laga ini. Meski terus menekan pertahan-

an Indonesia, namun hingga babak per-

tama usai, skor tanpa gol tetap bertahan.

Di babak kedua, pelatih Shin Tae-yong

mencoba melakukan penambahan keku-

atan dengan memasukkan Witan Sulae-

man untuk menggantikan Rafael Struick.

Tak hanya Witan, untuk lebih memperkuat

lini tengah, Thom Haye dan Pratama Arhan

dimasukkan untuk menggantikan Ivar

Jenner dan Marselino, namun upaya ini

tetap tak membuahkan hasil maksimal dan

tak ada gol yang mampu dicetak Indonesia,

sehingga skor 0-0 bertahan hingga laga us-

ai. (Hit)-d

Indonesia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Satu medali emas lainnya datang dari

nomor hoshinsul free style yang menurun-

kan pasangan Awwabin Raihan dan

Ihtifazhuddin Al Hafizh. Pasangan ini men-

gandaskan pasangan Made Dhamma/

Salwa asal Jabar dan Ida Ayu/Nia asal

Lampung.

Sementara satu medali perunggu bagi

DIY dipersembahkan Yohanes Agung

Budiman dari nomor daeryun kelas +84 kg

putra, yang berbagi medali perunggu

bersama atlet asal Sulawesi Tenggara, M

Rifan. Untuk medali emas dan perak dire-

but Erwin Syah asal Bangka Belitung dan

Giantoro asal Jawa Tengah.

ÓDapat 3 emas sebetulnya tak bisa

digambarkan dengan kata-kata. Alham-

dulillah atas capaian ini. Terima kasih untuk

semua pihak yang telah mendukung

Hapkido DIY. Terima kasih untuk KONI DIY,

Pemerintah DIY, Sri Sultan Hamengku

Buwono X, Gusti Prabu, Gusti Indro serta

semua tim pelatih dan atlet yang telah

berjuang,Ó ujar pelatih hapkido DIYLukman

Ar-Rosyid.

Di cabor bela diri lainnya, yakni judo, DIY

menambah 1 medali perak dan 1 perung-

gu. Medali perak dipersembahkan Ridho

Barakallah di kelas 66 kg putra, sedangkan

medali perunggu diraih atlet Hagia Sofiya

Raditya kelas 45 kg putri. ÓAnak-anak

berjuang luar biasa, dan saya bangga per-

juangan mereka. Kalau kecewa jelas kece-

wa, karena Ridho harapannya emas,Ó

terang pelatih judo DIY, Toga Pramandita.

Tambahan 4 medali dari hapkido dan 2

medali dari judo menjadikan perolehan

medali kontingen DIY melejit. Kontingen

DIY yang berkekuatan 442 atlet pada PON

kali ini, sudah membukukan total 7 medali

emas, 7 perak dan 8 perunggu. Untuk 7

medali emas dipersembahkan cabor hap-

kido 3 medali, paramotor 1 medali, barong-

sai 1 medali, binaraga 1 medali, dan dansa

1 medali. (Hit)-d

Hapkido . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Kelas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Sebelum . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Dengan ketentuan apabila terpidana tidak

mempunyai harta benda yang mencukupi, ma-

ka dipidana dengan pidana penjara selama li-

ma tahun,Ó ucap Artha.

Sementara Tim jaksa penuntut umum KPK

mengapresiasi putusan majelis hakim Peng-

adilan Tinggi DKI Jakarta tersebut. ÓTim JPU

mengapresiasi atas putusan PT dengan ter-

dakwa SYL karena mengabulkan memori ban-

ding penuntut umum,Ó ujar JPU KPK Meyer

Volmar Simanjuntak saat dikonfirmasi di

Jakarta, Selasa (10/9).

Selanjutnya, JPU menunggu salinan

lengkap putusan PT diserahkan secara resmi

ke KPK dan akan mempelajari putusan terse-

but. JPU KPK juga akan melaporkan secara

resmi putusan PT DKI kepada pimpinan KPK

untuk tindakan selanjutnya. (Ful/Ant)-f

Vonis . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Adapun lokasi sasaran pelaku curas, pa-

ling banyak adalah di jalan umum, peruma-

han dan pertokoan. Modusnya beraneka

ragam, yakni dengan cara dipukul, diancam,

menodong, merampas dan merusak. 

ÓKejadian curas pada tengah semester

2024 atau Januari hingga Juni, turun diban-

dingkan periode sama tahun 2023. Bahkan

selama kita melaksanakan operasi curas, ti-

dak terjadi kasus sama sekali. Meskipun

demikian, kewaspadaan tetap harus diuta-

makan. Jika menjadi korban, tetap tenang

dan identifikasi pelaku, kemudian melapor ke

polisi terdekat,Ó sambungnya.

Endriadi menambahkan, pada 2023 terjadi

31 kasus curas dengan modus yang tidak

jauh berbeda yang terjadi di tahun 2024.

Adapun jam rawan, yakni mulai pukul 00.00

WIB hingga selepas subuh. 

Saat jumpa pers, Polda DIY juga men-

datangkan dua orang korban curas. Polisi ke-

mudian menyerahkan barang-barang milik

para korban untuk dipinjam pakai sebelum

dihadirkan di persidangan. (Ayu)-f

26 Pelaku . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

SLEMAN (KR) - PT Bank

Central Asia Tbk (BCA) me-

nyerahkan donasi satu unit

mobil ambulans Toyota Hiace

untuk Rumah Sakit Umum

(RSU) Queen Latifa (Queen

Latifa Hospital), Selasa (10/9),

di Jalan Ringroad Barat No

118, Mlangi, Nogotirto, Gam-

ping, Sleman. Penyerahan unit

ambulans ini juga menandai

rebranding RSU Queen Latifa

seiring pembangunan gedung

baru. 

ÓPenyerahan satu unit am-

bulans dari BCA kepada RSU

Queen Latifa merupakan wu-

jud komitmen perseroan men-

dukung peningkatan layanan

kesehatan bagi masyarakat,Ó

ujar Direktur BCA John

Kosasih.

Hadir pula dalam seremoni

ini Kepala Kantor Wilayah II

BCA Widjaja Stephen,

Komisaris PT Queen Latifa

Husada Jaya Siti Purwanti

SSiT MM, Direktur PT Queen

Latifa Husada Jaya Syaifudin

MKes, Board of Directors RSU

Queen Latifa Dr drg Edy

Sumarwanto MHum, dan

Direktur RSU Queen Latifa Dr

dr Dani Sahirul Alim, MMR

MPN. Donasi ambulans dibe-

rikan BCA dalam rangka kerja

sama perseroan dengan RSU

Queen Latifa.

John Kosasih menyam-

paikan, BCA menyadari, am-

bulans merupakan salah satu

aspek penting dalam layanan

kesehatan. ÓKami men-

donasikan satu unit ambulans

sebagai wujud komitmen BCA

mendukung terciptanya fasili-

tas serta layanan kesehatan

yang berkualitas. BCA juga tu-

rut berbahagia atas peresmian

gedung baru RSU Queen

Latifa. Kami berharap donasi

ini dapat melengkapi fasilitas

rumah sakit, sehingga makin

banyak masyarakat dan

pasien bisa terbantu dalam

mengakses layanan kese-

hatan,Ó katanya.

Menurut John, pihaknya

memberikan ambulans kepa-

da RSU Queen Latifa melihat

besarnya kebutuhan kenda-

raan tersebut. Ambulans yang

diberikan BCA menambah

jumlah fasilitas di RSU Queen

Latifa menjadi dua mobil.

ÓSelain kerap memberikan

bantuan fasilitas dan alat kese-

hatan di bawah payung Bakti

BCA, perseroan juga senanti-

asa berupaya meningkatkan

kualitas kesehatan masyarakat

melalui berbagai kegiatan, di

antaranya edukasi dan imple-

mentasi program pencegahan

stunting bersama BKKBN ser-

ta mitra lainnya dalam Program

PASTI (Partnership to

Accelerate Stunting Reduction

in Indonesia),Ó jelas John. 

(San)-f

BCA BANTU RSU QUEEN LATIFAAMBULANS

Tingkatkan Layanan Kesehatan Masyarakat

KR-Franz Boedisukarnanto

Seremoni penyerahan ambulans dari BCA untuk Queen
Latifa Hospital.

7.564 ORANG MENDAFTAR CPNS PEMDA DIY

Masih Ada Formasi Kosong
YOGYA (KR) - Animo masyarakat un-

tuk menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN)

termasuk di DIY cukup tinggi. Terlihat dari

banyaknya pendaftar seleksi Calon

Pegawai Negeri Sipil (CPNS) 2024.

Berdasarkan data di Badan Kepegawaian

Daerah (BKD) DIY sampai 9 September

terdapat 7.564 pelamar CPNS yang mem-

buat akun.

Dari jumlah tersebut, 6.119 pendaftar

yang tercatat di rekrutmen CPNS. Jumlah

ini diprediksi masih akan bertambah kare-

na pendaftaran CPNS baru ditutup Selasa

(10/9).

ÓDalam seleksi CPNS tahun 2024, dari

378 formasi yang dibuka, jabatan Auditor

Ahli Pertama instansi Inspektorat Pemda

DIY menjadi yang paling banyak diminati

dengan jumlah pelamar mencapai 400-an

orang. Kebetulan formasinya juga paling

banyak yaitu 10 orang,Ó kata Kepala BKD

DIYAmin Purwani, Selasa (10/9).

Amin mengatakan, sampai menjelang

penutupan seleksi CPNS 2024 masih ada

formasi yang kosong, yakni formasi

Pengelola Barang Terampil di Sekolah de-

ngan kualifikasi D3 Manajemen Aset.

Formasi ini kemungkinan kosong karena

prodinya yang ada dari STAN. Sedangkan

dari UGM Prodi D3 sudah berubah menja-

di Vokasi D4. Sementara untuk jenis for-

masi disabilitas sudah terisi.

ÓTidak ada kendala teknis yang di-

hadapi. Karena para pelamar sudah bisa

menyesuaikan ritmenya (pendaftaran),

cari waktu yang lebih lancar supaya tidak

di peak season, kalau pun ada kendala

kategorinya masih bisa diatasi,Ó te-

rangnya. (Ria)-d

KR-Fira Nurfiani 

Robby Kusumaharta, Dian Ariani, Eko Yunianto, Y Sri Susilo, Bogat AR, Ibrahim 


